



Medienmitteilung

des Gemeinderates und der Schulpflege Gossau ZH

vom 4. September 2020

Zwei Schulklassen der Schule Gossau ZH müssen in Quarantäne

Heute wurden wir informiert, dass sich eine Lehrperson der Schule Gossau mit dem Coronavirus infiziert hat. Weil in den zwei Tagen vor Symptombausbruch ein enger Kontakt zu Schülerinnen und Schüler stattgefunden hat, müssen zwei Schulklassen zur Sicherheit in Quarantäne. Die Quarantäne gilt bis und mit 11. September 2020. Diese vorsorgliche Massnahme stützt sich auf die Empfehlungen des Bundesamtes für Gesundheit, sowie des Zürcher Volksschulamtes. Die Eltern der betroffenen Schülerinnen und Schüler wurden von der Schulleitung direkt informiert.

*Gemeinderat Gossau ZH
Schulpflege Gossau ZH*

Für Auskünfte wenden Sie sich bitte an:
Katharina Schlegel, Schulpräsidentin
Jörg Kündig, Gemeindepräsident

Tel. 079 613 68 03
Tel. 079 412 58 61

katharina.schlegel@schulegossau-zh.ch
joerg.kuendig@gossau-zh.ch